



## Medienmitteilung

Münster, 14. März 2017

---

### Die Langlauf-Jugend misst sich im Goms!

**Obergoms – Spannung pur und eine unvergessliche Langlauf-Woche, dies verspricht die Junioren WM und U23 WM 2018. Das Goms bewirbt sich mit Kandersteg für diesen Anlass im Januar 2018. Über 300 Langläuferinnen und Langläufer bevölkern ab dem 29. Januar 2018 das Goms und profitieren von einer idealen Renn-Infrastruktur.**

Schon lange bereitet sich das Goms für Anlässe und Wettkämpfe vor. Die Obergoms Infrastruktur AG verfolgt mit diversen Projekten das Ziel des Aufbaus einer guten Infrastruktur für Rennen und den Breitensport. Im laufenden Jahr werden die Planungen für die Umnutzung diverser ehemaliger Militäranlagen vorangetrieben. Dort entstehen Garderoben, Team-Räumlichkeiten und Duschen. Ebenfalls werden Hangare für Renn-Anlässe angepasst und der Werkhof der Loipe Goms an zentraler Stelle aufgebaut.

Bereits im Jahr 2015 konnte die FIS-homologierte Rennstrecke mit einer Beschneiungsanlage versehen werden, die es ermöglichte an den schneearmen Dezember-Wochen eine bestens präparierte Loipe für Trainings, Langlauf-Unterricht und Breitensportler anzubieten. Diese Massnahmen wurden auch von Swiss-Ski und dem Bundesamt für Sport massgeblich unterstützt. Daneben sind aber auch grosse finanzielle Mittel der Gemeinden der Region, des Kanton und des Projekts San Gottardo in diese Projekte eingeflossen.

#### Investitionen, die sich lohnen

Lohnen sollen sich diese getätigten und geplanten Investitionen auch in Zukunft. Eine der ersten Früchte davon ist die geplante Übernahme der Junioren WM und der U23 WM 2018. Zusammen mit Kandersteg, welches Austragungsort für die Disziplinen Nordische Kombination und Skisprung ist, werden total über 400 junge Athletinnen und Athleten daran teilnehmen.

Aktuell laufen die Verhandlungen mit den beiden Kantonen, den Gemeinden und möglichen Partnern für weitere Events. Es ist eine Eröffnungszeremonie und dezentral die Medaillenzereemonien an den jeweiligen Austragungsstandorten vorgesehen. Dies bildet die ideale Voraussetzung um die Positionierung der Region Goms „authentische Bergdorfkultur“ in die Welt des Sports zu tragen.

#### Bereit für Olympia 2026

Das Goms macht sich nicht nur für die Junioren WM parat. Im Kandidatur-Dossier Sion 2026 sind die Disziplinen Langlauf und Biathlon im Goms vorgesehen. Hier sind ideale Voraussetzungen bis dahin unabhängig von einer Zusage der Olympia ins Wallis geschaffen. Die getätigten und geplanten Investitionen zahlen voll in dieses Konto ein. Die Erreichbarkeit via Matterhorn Gotthard Bahn aus zwei Richtungen, die grosszügig vorhandenen Parkmöglichkeiten und die vorhandenen Übernachtungsmöglichkeiten sind nur ein paar der vorhandenen Vorteile der Region.



INTERNATIONALER  
gommerlauf

---

OBERGOMS TOURISMUS AG

Furkastrasse 53

CH-3985 Münster

+41 27 974 68 68

tourismus@obergoms.ch

www.obergoms.ch

---



Die vorgesehenen Disziplinen Langlauf und Biathlon können im Bereich des Nordischen Zentrums zuschauer- und mediengerecht organisiert werden. Die vorhandene natürliche Arena bietet ideale Einsicht ins Renngeschehen. Die Erreichbarkeit der Anlagen mit dem öffentlichen Verkehr in wenigen Gehminuten macht auch für einen Grossauflauf an Zuschauerinnen und Zuschauern das Gebiet attraktiv.

Die Verantwortlichen der Gemeinden und touristischen Organisationen der Region gehen davon aus, dass diese Disziplinen in der Kandidatur für das Goms gesichert sind.

### **Grosse Langlauf-Tradition**

Im Lauf der vergangenen Jahre konnte das Goms immer wieder ideale Bedingungen für grosse Rennen bieten so auch in den 1990er Jahren mit einem Welt-Cup Rennen. Jährlich nimmt auch das Grenzwacht-Korps die Region für ihre Rennen her und organisierte auch schon internationale Wettkämpfe.

Der Ski-Club Obergoms organisiert jährlich diverse Rennen mit internationaler Ausstrahlung. So sind FIS-Rennen und Continental-Cups keine Seltenheit im Goms, ebenso wie die Schweizermeisterschaft im Biathlon 2017 kein Novum ist. Daneben ist der Silvesterlauf ein Anlass, welcher Jahr für Jahr mehr Gäste anzieht.

Der Internationale Gommerlauf wurde dieses Jahr bereits zum 45. Mal organisiert. Mit an die 2'000 Teilnehmende an zwei Renntagen ein Highlight im Gommer Winter. Das Rennprogramm beinhaltet je einen Halbmarathon in freier Technik und klassischer Technik, sowie den Marathon in freier Technik vor. Dank der Teilnehmenden am Euroloppet strahlt der Internationale Gommerlauf auch über die Grenzen hinaus. 2018 wird zudem die Euroloppet-Meisterschaft hier im Goms ausgetragen.

### **Foto**



*Parat für ideale Rennen: Nordisches Zentrum im Goms*

### **Information**

Obergoms Tourismus AG  
Roberto Imoberdorf  
Furkastrasse 53  
CH-3985 Münster  
T +41 27 974 68 68  
imoberdorf@obergoms.ch  
www.obergoms.ch



INTERNATIONALER  
**GOMMERLAUF**

### **OBERGOMS TOURISMUS AG**

Furkastrasse 53  
CH-3985 Münster  
☎ +41 27 974 68 68  
tourismus@obergoms.ch  
www.obergoms.ch